

Con éxito se cumplió el IV Consejo de Política Social en Popayán

Se cerró este año positivamente y se generaron compromisos para la vigencia 2019



Con la presencia de la Alcaldesa encargada del Municipio de Popayán, Victoria Feuillet, la Secretaria de Gobierno Municipal, Alba Lucía Otero, se llevó a cabo el Cuarto Consejo de Política Social con el fin de revisar los avances encaminados a fortalecer el trabajo en beneficio de los niños, niñas y adolescentes de Popayán.

De esta manera, durante el evento se mostraron los resultados de los compromisos que se habían adquirido en el tercer Consejo en cuanto al fortalecimiento de la Comisaría de Familia, la Mesa de Diversidad Sexual, Infancia y Adolescencia, el Programa de Alimentación Escolar- PAE, el trabajo con habitantes de calle, entre otros.

“Hemos llevado a cabo este Consejo donde hemos dado a conocer los avances desde los diferentes programas como Infancia y Adolescencia, temas de víctimas, mujeres, LGTBI y habitantes de calles, con muy buenos resultados. Se ha trabajado con la Secretaría de Educación en las diferentes Instituciones Educativas en la prevención del consumo de sustancias psicoactivas. También se han firmado convenios con el Ministerio de Cultura, uno de ellos es de cualificación en temas artísticos y culturales y también está el tema de bicilibros donde hemos conseguido 10 mil libros de cuentos para los niños de Popayán”.

Finalmente, se resaltó que la Administración Municipal a través de las diferentes Secretarías, continuará trabajando durante el próximo año en los temas de Infancia y Adolescencia con el fin de tener una mayor cobertura en más comunas e Instituciones Educativas, y así beneficiar a los niños, niñas y adolescentes, mujeres, habitantes de calle, población en condición de discapacidad, entre otros.

Alcaldía realizará jornada de esterilización para mascotas callejeras y perros potencialmente peligrosos

Esta especial jornada surge en el marco del programa 'Esterilización' ejecutado por la Administración Municipal desde hace más de un mes.



ESTERILIZACIÓN
Perros callejeros y potencialmente peligrosos

14 de Diciembre
Parque:
Carlos Albán / barrio Bolívar
Desde las 7:00 a.m.

REQUISITOS PARA PPP

- Fotocopia de cédula
- Recibo público (cualquier estrato) y foto impresa de la mascota



Alcaldía de Popayán

Vive el
CAMBIO
Secretaría de Salud

En el marco del programa de 'Esterilización', la Alcaldía de Popayán a través de la Secretaría de Salud realizará una especial jornada de esterilización para perros callejeros y perros potencialmente peligrosos el día de mañana, viernes 14 de diciembre en el Parque Carlos Albán a partir de las 7:00 a.m.

El servicio que se prestará en el marco de esta jornada será totalmente gratuito y se recomienda que las mascotas sean llevadas en ayunas y con un abrigo para su recuperación. En el caso de perros potencialmente peligrosos, se debe presentar cédula del propietario, un recibo de servicio público (cualquier estrato) y una fotografía impresa del canino.

Para las mascotas que deambulan en las calles, es pertinente aclarar que tendrán un proceso de recuperación especial y temporal en el Albergue Municipal y al terminar el mismo serán vacunadas y desparasitadas con el ánimo dar más garantías de bienestar.

El programa de 'Esterilizatón' de la Alcaldía de Popayán ha llegado a distintos sectores del Municipio, permitiendo esterilizar a miles de perros y gatos en la ciudad, marcando un hito en programas de bienestar animal en la capital del Cauca ejecutados por el Gobierno Local.

Alcaldía de Popayán y Umata adelantaron construcción y mantenimiento de Senderos Ecológicos

Las comunas de Popayán cuentan con 25 espacios ambientales para la comunidad, la Administración construirá dos senderos ecológicos en Popayán



La Alcaldía de Popayán a través de la Unidad Municipal de Asistencia Técnica Agropecuaria -Umata, en el Plan de Municipal de Gestión Ambiental intervino 24 senderos ecológicos, zonas de las quebradas Quitacalzón, la Monja, la Cantera, la Chirría y Pubus en las diferentes comunas de la ciudad.

En el proceso la Administración Municipal construyó con apoyo de la comunidad, los senderos ecológicos de bosques de Pomona y la vereda la Meseta, este último un modelo por las estaciones ubicadas en el recorrido que enseña a la comunidad la variedad de aves y los diferentes cultivos, se construirán en el barrio Pandiguando y Arpecauca por las piscinas de Comfaucauca.

La Umata intervino con mantenimiento 23 senderos ecológicos en las diferentes comunas de la ciudad, sembrando variedad de especies entregadas por el vivero municipal, trabajos de posteadura, aislamiento de franjas, señalética, ornamentación, reforestación y protección de la franja.

En la intervención de los senderos ecológicos sembraron durantas, resucitados, lirios y se delimitaron los caminos.

El trabajo se articula entre la Alcaldía, Secretaría General, Serviaseo, la Policía Ambiental y la Oficina Asesora de Gestión de Riesgo, la inversión supera los 10 millones de pesos generando más lugares amigables con el medio ambiente.

AGENDA PARA EL CAMBIO

Jornada de Bienestar Animal llegará al barrio Aida Lucía este 15 de diciembre



 **JORNADA**
DE
BIENESTAR ANIMAL
Caninos y felinos

SÁBADO 15 DE DICIEMBRE
Entrada barrio Aída Lucía
HORA: 9:00 a.m.

- Vacunación antirrábica
- esterilizaciones gratuitas (desde 7:00 a.m.)
- desparasitación
- adopción
- censo de perros potencialmente peligrosos
- charlas en tenencia responsable

 

Comunicado N°: 851

Participa en el Bici Encuentro Familiar el próximo domingo 16 de Diciembre en el Parque Benito Juárez



bici
encuentro
Familiar

Domingo
16 de Diciembre
7 A.M. A 12 M.

PARQUE
BENITO
JUÁREZ

CICLOPASEO FAMILIAR • ENCUENTRO Y
RODADA DE BICICLETAS CLÁSICAS Y
ANTIGUAS • FERIA COMERCIAL PRO- BICI
BICI ESCUELA MANUEL RUEDITAS.

Alcaldía de Popayán, Vive el CAMBIO, OFICINA ASESORA DE PLANEACIÓN, MESA de la BICICLETA POPAYAN, A2B, ALMOXARAFERIA, ESCUELA, Love Bikes, WARRIORS POPAYAN, BIKE PLANET

Lanzamiento oficial del material de promoción turística de la ciudad

POPAYÁN ENCANTADORA

El Alcalde
César Cristian Gómez Castro

invita a

los **Medios de Comunicación**
al **lanzamiento** de la revista
Popayán Encantadora y del
material de promoción turística
oficial de la ciudad.

Lunes, 17 / 10 a.m. / Casa Museo
de diciembre / Negret & MIAMP



Vive el
CAMBIO
OFICINA DE TURISMO

POPAYÁN®



Comunicado N°: 851

'Amárrate a la vida' campaña de la Secretaría de Tránsito y Transporte



Pico y Placa en Popayán

PICO & PLACA

ROTACIÓN SEGUNDO SEMESTRE 2018
DECRETO 20181000000015 DEL 02 DE ENERO DE 2018

| Lunes | Martes | Miércoles | Jueves | Viernes |
|------------|------------|------------|------------|------------|
| 1y2 | 3y4 | 5y6 | 7y8 | 9y0 |

 **Vehículos particulares** **EN TODA LA CIUDAD**  **Motocicletas**

7:00 a.m a 8:00 p.m.

¡Evite sanciones!
A PARTIR DEL 4 DE JULIO AL 31 DE DICIEMBRE


Alcaldía de Popayán
SECRETARÍA DE TRÁNSITO Y TRANSPORTE

Vive el **CAMBIO**
popayan.gov.co

Oficina de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía de Popayán